

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté et que copie en soit transmise à M. l'éch. Larivière.

24.—Du Bureau des Commissaires, soumettant au Conseil un rapport du Département en Loi, re expropriation du Boulevard Saint-Joseph.

Sur proposition de M. l'éch. EMARD, appuyée par M. l'éch. MORIN, il est

Résolu: Que M. C. Laurendeau, Avocat en Chef de la Cité, soit prié d'assister à la séance de ce Conseil afin de renseigner les membres au sujet de ladite expropriation.

L'Avocat en Chef de la Cité comparait devant le Conseil et donne aux membres les informations dont ils ont besoin, après quoi,

M. l'éch. HOULE, appuyé par M. l'éch. EMARD,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'éch. MONAHAN, propose,

En amendement: Que le rapport maintenant devant le Conseil soit retourné de nouveau Bureau des Commissaires, en informant ledit Bureau que ce Conseil s'en tient aux dispositions de la résolution adoptée à sa dernière séance au sujet de cette question.

Et un débat s'engageant,

M. l'éch. MENARD, appuyé par M. l'éch. TURCOT, propose en sous-amendement,

Que le rapport maintenant devant le Conseil soit adopté avec la condition expresse, cependant, que le Bureau des Commissaires prenne des procédures en répétition de l'indu et toutes autres procédures jugées nécessaires et utiles par l'Avocat en Chef de la Cité contre toutes les personnes qui auraient reçu indûment ou illégalement, des sommes d'argent, honoraires ou frais d'expertise, dans l'expropriation du Boulevard Saint-Joseph.

M. l'éch. L. A. Lapointe soulève un point d'ordre, alléguant que ledit sous-amendement ne peut être pris en considération par le Conseil, vu qu'il impose des conditions au sujet de l'adoption dudit rapport, ce qui est contraire aux dispositions de la loi.

Son Honneur le Maire déclare que ledit point d'ordre est bien fondé et décide que ledit sous-amendement est hors d'ordre.

Sur ce, M. l'éch. MENARD, appuyé par M. l'éch. TURCOT,

Propose: D'ajouter les mots suivants à la motion principale:

"Que ce Conseil est d'opinion que le Bureau des Commissaires devrait prendre toutes les procédures nécessaires pour recouvrer les montants indûment ou illégalement payés, re expropriation du Boulevard Saint-Joseph.

Ledit sous-amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: O'Connell, Boyd, Clément, Mayrand, Emard, Deguire, Turcot, Drummond, Morin, Stroud, Macdonald, Ménard, Houlé—13.

Contre: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Prud'homme, Garceau, Monahan, Létourneau, Bastien, Larivière, Martin, Séguin, Giroux, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Judge—16.

Ledit amendement est rejeté.

L'amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Prud'homme, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Bastien, Larivière, Martin, Deguire, Giroux, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Ménard, Judge—18.

Contre: O'Connell, Boyd, Mayrand, Emard, Deguire, Turcot, Drummond, Morin, Stroud, Macdonald, Houlé—11.

Ledit amendement est ainsi adopté, et il est

Résolu: En conséquence.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Larivière.

24.—From Board of Commissioners, submitting to Council report of Law Department re expropriation of St. Joseph Boulevard.

On motion of Ald. EMARD, seconded by Ald. MORIN, it was

Resolved: That Mr. C. Laurendeau, Chief City Attorney, be requested to attend the meeting of the Council, in order to supply the members with any information they may require in connection with said expropriation.

The Chief City Attorney appeared before the Council and gave the members the information they required, after which,

Ald. HOULE moved, seconded by Ald. EMARD,

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN,

That said report be referred back to the Board of Commissioners and that said Board be informed that this Council adheres to the provisions of the resolution adopted at its last meeting concerning this question.

And a debate arising,

Moved in sub-amendment by Ald. MENARD, seconded by Ald. TURCOT,

That the report now before the Council be adopted, conditionally however that it be expressly understood that the Board of Commissioners shall adopt the necessary procedures "en répétition de l'indu" and any other procedures deemed necessary by the Chief City Attorney against all persons who may have unduly or illegally received sums of money, fees or costs in connection with the expropriation of St. Joseph Boulevard.

Ald. L. A. Lapointe raised a point of order, contending that said sub-amendment could not be considered by the Council, as it imposed conditions in connection with the adoption of said report and that the same was contrary to the provisions of the law.

His Worship the Mayor declared that said point of order was well taken and ruled said sub-amendment out of order.

Ald. MENARD thereupon moved, seconded by Ald. TURCOT,

That the following words be added to the main motion: "That the Council is of opinion that the Board of Commissioners would adopt all necessary procedures in order to recover the amount unduly or illegally paid in connection with the expropriation of St. Joseph Boulevard.

Said sub-amendment being put, the Council divided:

Yeas: O'Connell, Boyd, Clément, Mayrand, Emard, Deguire, Turcot, Drummond, Morin, Stroud, Macdonald, Ménard, Houlé—13.

Nays: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Prud'homme, Garceau, Monahan, Létourneau, Bastien, Larivière, Martin, Séguin, Giroux, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Judge—16.

So it passed in the negative.

The vote being taken on the amendment, the Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, N. Lapointe, Ward, Prud'homme, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Bastien, Larivière, Martin, Séguin, Giroux, Poissant, Blumenthal, Vandelac, Ménard, Judge—18.

Nays: O'Connell, Boyd, Mayrand, Emard, Deguire, Turcot, Drummond, Morin, Stroud, Macdonald, Houlé—11.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.